Domingo 21 de Julio de 2024



La Iglesia espanta a su público

Cada año, la Iglesia alemana pierde cientos de miles de fieles y disminuyen, en porcentajes muy superiores a otros países europeos, los bautizos, las comuniones, los matrimonios...

Focus, uno de los principales semanarios de información alemanes junto con Der Spiegel y el Stern, preguntó su opinión a un experto independiente, quien es además escritor de éxito: Veit Etzold (Bremen, 1973).

Etzold ha escrito libros sobre su ámbito profesional: la narrativa corporativa, el neuromarketing y la estrategia de mercado.

Que es precisamente el prisma desde el cual formula una crítica muy severa a la jerarquía eclesiástica germana: "A cualquier director comercial responsable de números de esa magnitud ya le habrían despedido tres veces".

"Desde hace veinte años los obispos repiten como papagayos que los abandonos de la Iglesia se deben a que la Iglesia no se acompasa bastante a los tiempos", Iamenta Veit. Pero "es al contrario: la Iglesia busca congraciarse con la izquierda verde mainstream hasta el punto de renunciar a ser ella misma".

Las asambleas eclesiásticas se convierten en "actos políticos rojiverdes": "La Iglesia intenta atraer a personas que desprecian a la religión y a la Iglesia y nunca van a la iglesia". Dicho en términos de marketing: "La Iglesia se dirige a

un público objetivo que no existe, al mismo tiempo que espanta a sus clientes habituales. Ha perdido de vista su misión original y la esencia de su marca. Todos los errores de marketing que pueden cometerse... los comete".

¿Cuáles son esos errores? Sobre todo, renunciar a la "conversión". Este término -explica-, que el marketing interpreta como la transformación de un cliente potencial en un cliente efectivo, en un concepto heredado de la conversión teológica. En vez de buscar conversiones, "la Iglesia se obstina en celebrar una asamblea eclesiástica politizada tras otra y en publicar un documento sobre el cambio climático tras otro. De pastoral o espiritualidad, ni rastro". "Si no hubiese resucitado, Jesús se estaría revolviendo en su tumba", sentencia Etzold.

No es la primera vez que Etzold formula estas críticas. Ya en 2014 habló de <u>"desastre" en la narrativa de la Iglesia</u>, es decir, en el retrato que hace de sí misma para convencer a los demás.

Avisos (volvemos en Octubre)

Los primeros sábados de cada mes de 6 a 7 tenemos el encuentro de formación en la fe.

Terceros sábados de mes de 6 a 7 de la tarde Adoración y alabanza

Domingo XVI del Tiempo ordinario

Lectura del Profeta Jeremías

¡Ay de los pastores que dispersan y dejan que se pierdan las ovejas de mi rebaño! - oráculo del Señor -.

Por tanto, esto dice el Señor, Dios de Israel a los pastores que pastorean a mi pueblo:

«Vosotros dispersasteis mis ovejas y las dejasteis ir sin preocuparos de ellas. Así que voy a pediros cuentas por la maldad de vuestras acciones oráculo del Señor -.

Yo mismo reuniré el resto de mis ovejas de todos los países adonde las expulsé, y las volveré a traer a sus dehesas, para que crezcan y se multipliquen. Les pondré pastores que las apacienten, y ya no temerán ni se espantarán. Ninguna se perderá - oráculo del Señor -». Mirad que llegan días - oráculo del Señor - en que daré a David un vástago legítimo: reinará como monarca prudente, con justicia y derecho en la tierra.

En sus días se salvará Judá, Israel habitará seguro. Y le pondrán este nombre: El-Señor-nuestra-justicia».

Salmo responsorial: El Señor es mi pastor, nada me falta

El Señor es mi pastor, nada me falta: en verdes praderas me hace recostar; me conduce hacia fuentes tranquilas y repara mis fuerzas. R.

Me guía por el sendero justo, por el honor de su nombre. Aunque camine por cañadas oscuras, nada temo, porque tú vas conmigo: tu vara y tu cayado me sosiegan. R.

Preparas una mesa ante mi, enfrente de mis enemigos; me unges la cabeza con perfume, y mi copa rebosa. R. Tu bondad y tu misericordia me acompañan todos los días de mi vida,y habitaré en la casa del Señor por años sin término. R.

Lectura de la carta del Apóstol San Pablo a los Efesios

Hermanos: Ahora, gracias a Cristo Jesús, los que un tiempo estabais lejos estáis cerca por la sangre de Cristo. Él es nuestra paz: el que de los dos pueblos ha hecho uno, derribando en su cuerpo de carne el muro que los separaba: la enemistad.

Él ha abolido la ley con sus mandamientos y decretos, para crear, de los dos, en sí mismo, un único hombre nuevo, haciendo las paces.

Reconcilió con Dios a los dos, uniéndolos en un solo cuerpo mediante la cruz, dando muerte, en él, al hostilidad.

Vino a anunciar la paz: paz a vosotros los de lejos, paz también a los de cerca. Así, unos y otros, podemos acercarnos al Padre por medio de él en un mismo Espíritu.

Lectura del santo Evangelio según San Marcos

En aquel tiempo, los apóstoles volvieron a reunirse con Jesús, y le contaron todo lo que habían hecho y enseñado. Él les dijo:

«Venid vosotros a solas a un lugar desierto a descansar un poco». Porque eran tantos los que iban y venían, que no encontraban tiempo ni para comer.

Se fueron en barca a solas a un lugar desierto. Muchos los vieron marcharse y los reconocieron; entonces de todas las aldeas fueron corriendo por tierra a aquel sitio y se les adelantaron. Al desembarcar, Jesús vio una multitud y se compadeció de ella, porque andaban como ovejas que no tienen pastor; y se puso a enseñarles muchas cosas.